



DOCTOR PAUL PERITO

Fotos José Naranjo | Maquillaje Ruth Zuniga

ERECCIONES FUERTES Y DURADERAS

EXISTE UNA TÉCNICA INNOVADORA Y EFICIENTE PARA CONSEGUIR ERECCIONES FUERTES Y DURADERAS.

Por Angela Calderón

En los Estados Unidos aproximadamente un 20% de la población masculina sufre de disfunción eréctil, más conocida como impotencia sexual. Esta enfermedad es la incapacidad persistente para conseguir o mantener una erección que permita una relación sexual satisfactoria. Dicho padecimiento si no se trata puede llegar a afectar a las relaciones con la pareja, la familia, el entorno laboral y social. Cualquier hombre puede llegar a padecer este problema, especialmente si están cansados, tienen estrés, una enfermedad grave o están bajo los efectos del alcohol y las drogas. Afortunadamente, existen los implantes de pene para corregir estos problemas de disfunción eréctil, y son considerados la solución eficaz antes este padecimiento. En esta edición de Imagen Hialeah, hemos invitado al Doctor Paul Perito médico Urologo, quien es considerado el gurú de los implantes de pene, para que él nos hable sobre este problema que afecta a tantos hombres.

¿Doctor Perito, cual es la solución más eficaz para un hombre que ha sido diagnosticado con impotencia sexual?

Primero el paciente debe hacer una consulta en nuestro consultorio, y el Dr. Alfredo Suarez-Sarmiento o yo, le haremos una evaluación minuciosa y así poder generar un diagnóstico. Es importante destacar que tener dificultad eventual en la erección no se considera como impotencia. Para considerar una disfunción eréctil, el hombre necesita ser incapaz de tener o mantener erecciones en por lo menos 75% de las tentativas. Igualmente es ne-

cesario diferenciar la impotencia sexual de la falta de libido. En la disfunción eréctil, el hombre siente deseo sexual, pero es incapaz de mantener o iniciar una erección satisfactoria. En la falta de libido, la erección no se da debido a la ausencia de interés sexual.

Después de tener los resultados de la evaluación y tener la certeza de que el paciente padece de impotencia sexual. Hay varias opciones de tratamiento. El tratamiento más común son los medicamentos de administración oral como Viagra, Cialis o Levitra. Esto funciona en el 80% al 85% de los hombres, al menos durante un tiempo. Los medicamentos pueden resultar menos efectivos o tener riesgos en el caso de los hombres con enfermedades como la diabetes, cardiopatía, altos niveles de colesterol o hipertensión.

Otra alternativa de tratamiento puede ser el de auto inyección con medicamentos que aumentan el suministro de sangre al pene. Esto consiste en usar una aguja pequeña para inyectar la medicación directamente en el pene de 15 a 30 minutos antes de iniciar una relación sexual. Esta medicación permitirá que la erección dure de 30 a 40 minutos.

Otra opción es usar un dispositivo de vacío, que es un tubo plástico largo, aplicado al pene. El aire que rodea el pene se extrae para crear un vacío parcial, lo que permite que la sangre ingrese rápidamente al pene y quede allí atrapada por la aplicación de una banda elástica gruesa en la base del pene.

Si estos tratamientos no funcionan, el hombre se da por vencido con respecto a su vida sexual o acepta someterse a la cirugía del implante. La prótesis de uso más común es la prótesis inflable que permite al hombre tener una erección siempre que lo desee y la erección durará tanto tiempo como el hombre desee mantenerla. Al finalizar el encuentro sexual, puede tocar el botón de descarga de la prótesis y el pene se tornará blando o flácido. La prótesis queda completamente oculta dentro del pene y es imposible saber que el hombre tiene implantada una prótesis.

Doctor Perito, ¿cómo funcionan los implantes?

El implante inflable de tres piezas es el que uso casi en todos los casos. La prótesis de tres piezas que utilizo es un dispositivo en donde usted transfiere fluido de una parte al implante a otra a través de un mecanismo de bomba localizado en el escroto. Durante la relación sexual usted bombea el implante hasta que el pene este completamente inflado o erecto. Después del coito, usted puede desinflar el mecanismo. Ese proceso de desinflado es muy importante debido a que usted querrá mantenerlo oculto. Por ejemplo, si usted va a una piscina o a la playa nadie notará que usted tiene un implante, los componentes están ocultos dentro del cuerpo y no son visibles en la parte externa. Los cilindros no interrumpen el flujo de la orina ni de la eyaculación. Tampoco alteran la sensación del pene ni afectan la turgencia del glande (es decir, la cabeza) del pene. El paciente puede tener un orgasmo y continuar con la relación sexual si quiere. Él es quien determina cuando quiere que el pene pase a estado de reposo.

Dr. Perito ¿porque ustedes son diferente?

Estando al frente de la evolución de hacer este procedimiento más sencillo, por ejemplo, usando mi técnica que es mínimamente invasiva ((el Perito Implant™), podemos insertar los cilindros del implante peneano a través de una incisión de 5 cm (2 pulgadas) en la base del pene.

En los últimos 20 años he estado intentando hacer el proceso del implante de pene tan simple como el implante de seno. Hay unos números muy interesantes: cada año en los estados unidos 300,000 mujeres se someten a un implante de seno. En el mundo entero 20,000 hombres se someten a un implante de pene, de los cuales yo realizo 500. A medida que va evolucionando la tecnología eventualmente, los 20 millones de hombres que se vuelven impotentes en los estados unidos tendrán la opción de un procedimiento simple, eficaz, y seguro para tratar la disfunción eréctil

¿Cuánto tiempo demora, y como es la recuperación?

El procedimiento puede realizarse de manera segura con anestesia general, espinal o local en menos de 15 minutos. El procedimiento puede realizarse con paciente ambulatorio o internado durante la noche, según lo que sea más seguro y conveniente para el paciente.

¿Cómo es la recuperación?

Normalmente, los pacientes pueden retomar la actividad sexual al cabo de 4 a 6 semanas



¿Doctor Perito, los pacientes que quieren hacerse este procedimiento puede acceder alguna ayuda por parte de sus planes médicos?

Si, los pacientes afiliados a MEDICARE Y HMO's con MEDICARE, son elegibles para que se les cubra el procedimiento.

Actualmente un factor muy importante para tener una buena calidad de vida, es la salud sexual. La impotencia sexual, no es un problema de salud que derive o acarree riesgos de vida, pero si puede desencadenar problemas personales, influyendo de manera negativa en las relaciones y en la autoestima, incluso puede llevar al paciente a una depresión.

Por lo anterior es recomendable que, si usted presenta síntomas de disfunción eréctil, consulte al El Dr. Paul Perito o el Dr. Alfredo Suarez Sarmiento, los urólogos con más experiencia en el mundo. El Dr. Perito es el cirujano que ha hecho más implantes en el mundo, es experto en salud sexual del hombre y en el tratamiento de la disfunción eréctil, lo que ha hecho de Perito Urology el centro de implantes peneanos n.º 1 del mundo durante los últimos 8 años.

Además de realizar más de 500 cirugías de implante peneano exitosas cada año, Perito Urology ofrece una variedad de servicios que incluyen el tratamiento de la enfermedad de Peyronie y todo tipo de tratamientos urológicos relacionados con la función eréctil y la salud del hombre. Perito Urology, como clínica, fue diseñada para representar el futuro de la salud del hombre. El centro médico logra combinar los elementos de la atención integral de la salud del hombre en un centro de última generación para brindar asistencia y atención personal discreta a pacientes de todo el mundo.

La clínica del Doctor Paul Perito, se encuentra localizada 135 San Lorenzo Avenue Suite 540, Coral Gables, FL 33146, para una cita llame al 305.444.0117